令和3年9月1日 第7号 文責 吉永鈴子

みんなの知恵と協力でピンチをチャンスに!

雲の形や朝夕の空気に秋の訪れを感じるようになりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。これまで感染防止対策を徹底していただき、感謝申し上げます。

さて、夏休みも終わり、これまでで最も深刻な感染状況の中での学校再開を迎えました。一斉メールや本日配付のプリントでお知らせしておりますとおり、感染防止対策と学習保障という両面から、本校でも、オンライン授業及び分散登校を実施することとしました。これまで経験したことのないことばかりですが、できる限り子供たちや保護者の皆様の戸惑いや不安が少なくなるように、学校職員みんなで知恵を絞り、準備してきました。また、このピンチを、子供たちの「共感力・挑戦力・やり

ぬく力」を伸ばすチャンスにしようと、心を一つにして取り組んでいます。それ でも、うまくいかないところもあるかと思いますが、どうかご理解ご協力をいただきますようお願い申し上げます。何かありましたら、学校にお知らせいただき、一緒に問題を解決していきたいと思います。遠慮なくご相談ください。

なお、この期間も、地域の皆様には子供たちの見守りにご協力いただきます。

心よりお礼申し上げます。ありがとうございます。

荒尾市のオンライン授業にはご家庭の Wi-Fi 環境は必要ありません。

ご安心ください!

環境整備を進めています!

8月29日のPTA 美化作業大変お世話になりました。お陰様で、子供たちが安全に学校生活を送ることができます。

また、ホームページでも随時ご紹介していますように、学校施設全体の電灯のLED化工事が終わりました。さらに、校地北側法面の整備も着々と進んでいます。今後も、荒尾市教育委員会のご支援をいただきながら、校舎内の傷んでいるところの修繕にも取り組み、子供たちのための環境づくりを進めていきます。



今後のスケジュール

- 9/1 (水) 全児童午前中授業 (給食なし)
 - 2(木)全児童午前中オンライン授業
 - 3(金)全児童午前中オンライン授業
 - 4 (土)
 - 5 (日)
 - 6(月)午前中ハイブリッド授業 (A グループ登校)
 - 7(火)午前中ハイブリッド授業 (B グループ登校)
 - 8(水)全児童午前中オンライン授業
 - 9(木)全児童午前中オンライン授業
 - 10(金)全児童午前中授業(給食あり) ※ハイブリッド授業とは、対面とオ ンラインを同時に行うものです。

今後の感染拡 大状況によって は、変更や延長 の可能性もあり ます。





コロナ感染症については、ご心配な点も多いと思います。学校では、新たにすべての児童机に飛沫防止パネルを設置しました。マスク着用・手洗いなどの対策も徹底します。検温にもご協力ください。不安な場合は、ご連絡いただき、登校を見合わせてください。欠席扱いにはなりません。※9月に予定していました5年生の集団宿泊は、11月12~13日に延期しました。